



Navigation Warning

G048/2024

إنذار ملاحى

عرض لطائرات "الدرون" الضوئية قبالة مدينة جميرا Drones Show offshore Madinat Jumeirah

This is to inform all stations that a **Drones Show** will take place as per the following details:

هذا لإبلاغ كافة المحطات بأنه سيتم تنفيذ **عرض لطائرات "الدرون" الضوئية** وفقاً للتفاصيل التالية:

Location: offshore Madinat Jumeirah

(Refer to the attached map)

الموقع: قبالة مدينة جميرا

(يرجى الرجوع إلى الخريطة المرفقة)

Date and Time:

Between 18:00-05:00

from 7th 10th November 2024

التاريخ والوقت:

بين الساعة 05:00-18:00

من 07 إلى 10 نوفمبر 2024

All vessels in the vicinity are advised to **give a wide berth** around the display area and **navigate with extreme caution**.

على كافة الوسائل البحرية المتواجدة في المنطقة **إبقاء مسافة كافية** عن موقع العرض **والإبحار بحيطه وحذر**.

All VTS (Al Hamriyah port, Dubai Creek, Port Rashid, Fishing Harbours, Dubai Harbour, and Jebel Ali Port) are requested to notify all vessels accordingly.

على العاملين بنظام متابعة الوسائل البحرية في (ميناء الحميرية، وخور دبي وميناء راشد، ومرافئ الصيد وميناء جبل علي) إخطار جميع السفن وفقاً لذلك.

Owners, Agents, Charters, Marinas, Yacht Clubs, and Recreational Sailing Boats shall ensure that the contents of this notice are made known to the captains or persons in charge of their vessels.

على مالكي السفن والوكلاء والمستأجرين والمراسي ونوادي اليخوت والقوارب الترفيهية والشراعية الالتزام بإبلاغ قباطنة الوسائل البحرية أو الأشخاص المسؤولين على متنها بتطبيق محتويات هذا الإنذار.

Maritime Operations Department

Dubai Maritime Authority

إدارة العمليات البحرية

سلطة دبي البحرية

Navigation Warning

G048/2024

إنذار ملاحي

خارطة عرض لطائرات "الدرون" الضوئية قبالة مدينة جميرا

Map - Drones Show offshore Madinat Jumeirah

